
 

Protokoll: Generalversammlung 2021 
17.09.2021, Gymnasium, Erdgeschoß 

GymTamsweg - Absolventenverein 

 

 

       Beginn: 18:00 Uhr 

 Ende: 18:50 Uhr 

 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste (Obmann)  

Entschuldigt: Klaus Kollau  

  

 

Tagesordnung 

 

1) Eröffnung und Begrüßung durch den Obmann Hans Posch 

 

- Dank an Dir. Heitzmann. 

- Dir. Heitzmann zeigt im Anschluss in einer PP-Präsentation, was in der 

abgelaufenen Coronazeit in der Schule alles geschehen ist.   

- Der Verein hat im abgelaufenen Jahr alle Aktivitäten abgesagt und wir 

hoffen, dass dieses Schuljahr wieder einigermaßen normal ablaufen kann 

und wir die geplanten Veranstaltungen wieder durchführen können (vor 

allem Eisstockschießen und Absolventenfest 2022) 

 

2) Feststellung der Beschlussfähigkeit:  

- ist gegeben, da Die GV ohne Rücksicht auf die Anzahl der anwesenden 

Mitglieder beschlussfähig ist laut Statuten.  

 

3) Genehmigung des Protokolls der GV 2020 am 18.09.2020  

 

- Protokoll ist auf der Vereins-Homepage im Downloadbereich einsehbar.  

→ Genehmigung des Protokolls einstimmig! 

 

4)  Bericht des Obmannes: Hans Posch 

- Es gab coronabedingt in diesem Vereinsjahr so gut wie keine 

Veranstaltungen. Wir mussten während der dritten Welle unser 

Eisstockschießen absagen und haben es auch als nicht sinnvoll erachtet, 

kurz nach den gesetzten Öffnungsschritten im Frühjahr das eigentlich fällige 

Absolventenfest zu veranstalten. Es war ja eine Planung nicht möglich, 

damit haben wir dieses Treffen auf 2022 verschoben. 

- Es fanden faktisch auch keine Schulveranstaltungen statt, bei denen in 

normalen Zeiten der Absolventenverein üblicherweise auch präsent ist. 



- Die laut Geschäftsordnung vorgesehenen Sitzungen des Vorstandes haben 

stattgefunden:  

  19.04.2021: Vorstandssitzung in Form eines ZOOM-Meetings 

  04.08.2021: Vorstandssitzung beim Goldbründl 

 

- Obmann konnte bei der Maturafeier 2021 wegen Terminkollision nicht 

teilnehmen. Die Maturanten 2021 haben die Anstecknadeln erhalten, die E-

Mail Adressen sind allerdings noch ausständig. Matthias Heitzmann hat sich 

daher bereit erklärt, sich um die Beschaffung der Adressen zu bemühen. 

- Insgesamt wird festgehalten, dass die Turbulenzen der vergangenen 

Vereinsjahre überwunden sind. 

 

5) Kassabericht des Kassiers: Klaus Heitzmann 

- Anmerkung Obmann: Von Seiten des Kassiers/Direktors sollen Überlegungen 

angestellt werden, ob der Verein im kommenden Jahr ein Projekt der Schule 

unterstützen kann.  

- Pandemiebedingt haben sich 2020/21 für den Verein kaum Ausgaben 

ergeben. Auf der Einnahmenseite kamen zu den Mitgliedsbeiträgen noch 

etwaige Spenden (eine im Ausmaß von € 100,-) sowie ein Restbetrag der 

Handkassa hinzu, wodurch sich der aktuelle Kontostand des Vereins auf 

4150€ beläuft. 

 

6) Bericht des Direktors: Klaus Heitzmann 

- Schule im Präsenzunterricht hat eigentlich nur zu Schulbeginn und 

Schulende des Schuljahres 2020/21 stattgefunden. Ziel des neuen 

Schuljahres ist es daher, weitgehend wieder in den (Schul-) Alltag 

einzusteigen. 

- Es wurde ein umfassendes Testkonzept für die Schule ausgearbeitet mit 

dreimaligen Testungen pro Woche. 

- Änderung in der Schulstruktur: nunmehr gibt es einen 

„Schulqualitätsmanager“ (SQM), der für alle Lungauer Schulen zuständig ist. 

- Ablauf des Schuljahres auch wesentlich bestimmt von der Inzidenz-

Entwicklung, wobei noch unklar ist, ob sich die Schulen an Bezirks- oder 

Landesinzidenzen orientieren werden. 

- Da 2022 das 60-Jahr Jubiläum der Schule stattfindet, wird zum 

Schuljahresende eine Feier ohne großen Festakt aber unter Beteiligung der 

gesamten Schulgemeinschaft angestrebt. 

 

 

7) Bericht der Kassaprüfer: Gebhard Unterweger 

- Insgesamt waren die Ausgaben auf ein Minimum beschränkt. Es wird die 

Korrektheit der Kassaführung festgestellt.  

 

➔ Antrag auf Entlastung des Kassiers und des Vorstandes wird einstimmig 

angenommen. 



 

 

8) Neuwahlen des Vorstands 

- in der Vorstandssitzung am 4.8.2021 hat der Obmann gebeten, dass die 

momentanen Funktionäre weiterhin im Amt bleiben und noch eine Periode 

anhängen, da der Vorstand in den vergangenen 2 Jahren nicht mit Arbeit 

überlastet war. 

- Dennoch mussten kleine Änderungen bzw. Ergänzungen im Wahlvorschlag 

vorgenommen werden:  

o Andreas Rosian hat mitgeteilt, dass er seinen beruflichen 

Schwerpunkt in den nächsten Jahren nach Berlin verlegt, und es 

daher nicht sinnvoll ist, wenn er in dieser Zeit 

Schriftführerstellvertreter bleibt. 

o Gleichzeitig hat Andreas Moser angekündigt, in den kommenden zwei 

Jahren nicht dauerhaft zur Verfügung stehen zu können.  

o Daher wurde nunmehr Matthias Heitzmann um die Übernahme dieser 

Funktion gebeten. 

o Andreas Moser wird als Stellvertreter dennoch weiterhin zur 

Verfügung stehen. 

o Ergänzung zum Wahlvorschlag: Christian Esterl (JG 2017) wäre bereit 

im erweiterten Vorstand mitzuarbeiten. Als Kontaktperson im Bezirk 

Murau erweist Esterl sich als überaus wichtig für den Verein, da er 

schließlich auch jüngere Maturajahrgänge kennt und als 

Landjugendobmann im Bezirk Murau und Aktiver in der Musikkapelle 

gut in der Bezirksjugend vernetzt ist. Es gibt seinerseits bereits eine 

Zusage zur künftigen Mitarbeit. 

o Othmar Ortner wird aufgrund fehlender Rückmeldung/Bestätigung 

aus dem Wahlvorschlag als Medienbeauftragter gestrichen; unter 

Vorbehalt, dass der Vorstand ihn nach Zusage zu einem späteren 

Zeitpunkt für diese Tätigkeit beratend herbeiziehen kann. 

- Dir. Heitzmann übernimmt zum Zwecke der Wahl den Vorsitz. 

- Wahlvorschlag (sh. Anhang) 

- Die Neuwahl des Vorstands ist einstimmig. Versammlung gratuliert dem neu 

gewählten Obmann sowie den Vorstandsmitgliedern. 

 

9) Termine 2021/22:  

Fixtermine:  

➢ Kein Knödelstammtisch, vielleicht kann ein unverbindliches Treffen für 

den Vorstand ausgeschrieben werden 

➢ Eisstockschießen: Sa, 12.2.2022 

Vor dem Eisstockschießen: Vorstandssitzung 

➢ 3. Absolventenfest: Sa, 9.7.2022 

➢ GV 2022: Fr, 23.09.2022(vor dem Maturaball) 

➢ Im Frühjahr 2022 wird sich der Absolventenverein an der 

Vorbereitung für die 60-Jahr Feier beteiligen. 



 

10)  Anträge 
- Keine Anträge vorgebracht. 

 

11)  Allfälliges 

- Kollau Ehrenobmann: Beschluss im Vorjahr, Urkunde und Ehrennadel wäre 

anlässlich dieser Sitzung überreicht worden. Dies wird nunmehr beim 

Eisstockschießen nachgeholt. 

 

- T-Shirts: 

o Danke an Elke für die Inventur des vorhandenen Bestandes. 

o derzeit im Lager:  insgesamt 12 Stück Größe S, 10 Stück Größe M, 47 

Stück Größe L, 23 Stück Größe XL. (Können evtl. bei Schulfest 

verbilligt verkauft werden) 

o Neuanschaffung: Muster in allen Größen herstellen lassen, dann 

Bedarf erheben  

o Kostenvoranschlag von Powerpage liegt auf Nachfrage von Dir. 

Heitzmann vor: Preise bewegen sich je nach Beschaffungsmenge zw. 

20 und 26€/Stück 

o Bedarfserhebung kann über School-Update stattfinden, wodurch 

Eltern direkt Rückmeldung geben können und Lehrpersonal entlastet 

wird. 

 

- Pflege/Wartung der Absolventendatenbank  

o Grundprobleme, dass viele Absolventen nicht erreichbar sind. Das 

Pflegen dieser Absolventendatei gestaltet sich als großer Aufwand. 

Dank an Gerhard Kocher für die verlässliche Arbeit als 

Internetbeauftragter. 

o Neuanmeldungen: → Ausfüllen des Formulars bei Maturatreffen, 

sonst haben wir kaum Möglichkeiten.  

o Aktuell befinden sich 638 Einträge in der Datenbank 

o Ca. 130 Mailadressen sind ausständig (hier Briefaussendung 

notwendig) 

o Frage steht im Raum, ob Mitglieder nach zweijährig ausbleibender 

Mitgliedsbetragszahlung aus der Datenbank entfernt werden sollten. 

- Absolvententafel Gestaltung nach dieser GV 

 

- Obmann dankt allen Funktionären und bittet um weitere Mitarbeit 

- Dank den Mitgliedern fürs Erscheinen 

 

 

 

Protokoll: Andreas Moser (Schriftführer) 



Absolventenverein  des Bundesgymnasiums Tamsweg 
 

Ordentliche Generalversammlung 2021 am 17.09.2021 
 
Vorschlag für die Neuwahl des Vorstandes: 
 
Obmann: Posch Hans 
1.Stellvertreter: Philipp Ursula 
2.Stellvertreter: Pechhacker Bernadette 
Kassier: Dir. Heitzmann Klaus 
Kassier-Stellvertreter: Scheidl Elke 
Schriftführer: Matthias Heitzmann 
Schriftführer-Stellvertreter: Moser Andreas 
 
Rechnungsprüfer: Kollau Klaus 
         Unterweger Gebhard 
 
Erweiterter Vorstand: 
Webmaster  und Datenschutzbeauftragter: Kocher Gerhard 
Medienbeauftragter: Ortner Otmar 
 
 
 
 
Eingebracht am 10.9.2021  
Hans Posch (in Übereinstimmung mit dem Vorstand des 
Vereins) 


